

EXCURSIÓN A LA PISTA DE PATINAJE Y AL SANTIAGO BERNABÉU



Por Coral García y Ana Jareño (1ºB)

El viernes, 13 de mayo los alumnos de 1º ESO nos fuimos de excursión a Madrid para patinar y visitar el estadio del Real Madrid.

Por la mañana tempranito, todos traíamos nuestras peculiares caras de sueño, pero eso no impidió que nos subiéramos al autobús para vivir otra de nuestras aventuras. En marcha, se dijo.

Ya llevábamos dos horas y media de viaje, y tras las ganas de todos por llegar a la pista de patinaje, vimos aquel cartel en el que ponía "LEGANÉS".

El autobús paró y todos bajamos como bestias que somos, llegamos a la pista y todos nos preparamos con nuestros patines, guantes, abrigos y demás equipación.

Después de unas dos horas de caídas esperadas (todos sabíamos que llegaríamos a casa con algún que otro dolor) nos pusimos de nuevo en marcha, y nos dirigimos hacia el centro comercial "PARQUE SUR" en el que todos sacamos algo de "pesca". Comimos en PARQUE SUR (nos dejaron aprox. 2 horas en las que algunas personas, especialmente las chicas, ni siquiera comieron, se fueron directamente a hacer "shopping in the city") y desde ahí nos fuimos hacia el estadio Santiago Bernabéu, en el que unos disfrutaron y otros se aburririeron (estos alumnos fueron especialmente los del Barcelona o Atlético de Madrid).

Después de recorrer este estadio volvimos al autobús para llegar a nuestro pueblo a las 8:30 más o menos, y bueno, en ese trayecto, ya se sabe, más tonterías y más... tonterías.

En nombre de todos, queríamos agradecer a Raúl y a Susana que, tuvieron la paciencia de estar con nosotros todo un día, sin dejarnos en Madrid, (creo que de esto se arrepentirán toda su vida).

